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会         議        記         録 

会 議 の 名 称 環境市民厚生常任委員会 
会議場所 全員協議会室 

担当職員 小野 

日 時 令和４年４月２７日（水曜日） 
開 議   午前 １０時 ００分 

閉 議   午前 １１時 ５０分 

出席委員 ◎長澤 ○大塚 冨谷 平本 並河 三宅 竹田 西口 

理事者 

出席者 

【市民生活部】 森川部長 

 [市民課] 増田課長 

 [火葬場整備推進課] 田中課長 

[保険医療課] 吉田課長 

[税務課] 伊豆田課長 

【健康福祉部】 佐々木部長 

[地域福祉課] 西山副課長、福田地域福祉係長 

[健康増進課] 中山課長、中村健康事業担当課長、玉井副課長、大原主幹 

事務局 小野主任 

傍聴者 市民 ０名 報道関係者 ０名 議員 ０名 

 
 

会  議  の  概  要 
 
１ 開 議 

 

 事務局日程説明 

 

２ 行政報告 

 

 [理事者入室] 市民生活部 

 

（１）亀岡市国民健康保険条例の一部を改正する条例の専決処分報告について 

 

＜市民生活部長＞ 

（あいさつ） 

＜保険医療課長＞ 

（資料に基づき説明） 

～１０：０５ 

[質疑] 

＜並河委員＞ 

 これまでの実績は。 

＜保険医療課長＞ 

 令和元年度は、年度途中からの事業開始であったが１７４件、令和２年度２１５件、

令和３年度９８件である。 

＜並河委員＞ 

 今後、どのように制度を周知するのか。 

＜保険医療課長＞ 

 ５月１５日発行の公報に掲載するとともに、６月に発送する国民健康保険料の決定
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通知に広報紙を同封する。 

＜並河委員＞ 

 減免の内訳は。 

＜保険医療課長＞ 

 １０分の１０減免が多い。コロナの影響で、仕事の受注がなくなったことなどが理

由であると聞いている。 

 

 

（２）亀岡市税条例等の一部を改正する条例の専決処分報告について 

 

＜税務課長＞ 

（資料に基づき説明） 

～１０：１３ 

[質疑なし] 

 

[理事者退室] 市民生活部 

 

[理事者入室] 健康福祉部 

 

（１）住民税非課税世帯等に対する臨時特別給付金の支給状況について 

 

＜健康福祉部長＞ 

（あいさつ） 

＜地域福祉課副課長＞ 

（資料に基づき説明） 

～１０：２５ 

[質疑なし] 

 

（２）新型コロナウイルスワクチン接種状況等について 

 

＜健康増進課長＞ 

（資料に基づき説明） 

～１０：３６ 

[質疑] 

＜並河委員＞ 

 後遺症などの苦情はあるか。 

＜健康増進課長＞ 

 副反応に関する問い合わせはあるが、苦情などはない。副反応については、京都府

に相談窓口があり、基本的にはそちらを紹介している。 

＜長澤委員長＞ 

 ６５歳未満の接種率の内訳と若年層への接種の促進が課題と言われているが所見

は。 

＜健康増進課長＞ 

 ４月２６日現在での接種率は、６０歳代６２．０７％、５０歳代４９．０５％、４

０歳代３４．７６％、３０歳代２７．６２％、２０歳代２３．６９％、１２歳から
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１９歳までが３９．９９％と若年層になるにつれて接種率が下がっている。この傾

向は京都府や全国と比較しても大きな変化はない。若年層への接種勧奨については、

接種券を発送する際に行うとともに、ＬＩＮＥなどを通じて行っていきたい。 

＜西口委員＞ 

 ６５歳以上の方で、これまで１度も接種していない方はいるか。 

＜健康増進課長＞ 

 ６５歳以上の方は、ほとんどの方が接種されており、まだ接種されていない方も随

時接種されている。 

＜西口委員＞ 

 私のように、副反応が出て医師からワクチンの接種を推奨されていない方は、自分

で体調を管理するしかないのか。 

＜健康福祉部長＞ 

 現在、国民の半数以上がワクチンを接種されたといわれている。総人口の６割から

７割の方に免疫があれば、集団免疫という一定の抑制効果があると言われており、

理由があってワクチンが接種できない方も含めて、なるべく多くの方にワクチン接

種を勧め、全体的な集団免疫を上げていくことにも取り組んでいきたい。 

 

[理事者退室] 健康福祉部 

 

３ 行政視察について 

 

＜長澤委員長＞ 

 今年度の行政視察の実施については、今後のコロナの状況をみながら委員会の中で

議題としていきたい。本日は、視察が実施できる状況となった場合の候補について

協議したい。意見はあるか。 

＜平本委員＞ 

 以前から委員会のテーマとして取り上げてきたが、体制整備を含め重層的支援につ

いて視察を行いたい。先進地においても効果が分かるのは、まだ先になると思うが、

導入するにあたっての課題や難しかった点について伺いたい。 

＜並河委員＞ 

 サンガスタジアムに整備される木育ランドについて、岐阜県各務原市などで木育に

ついて視察を行いたい。 

＜竹田委員＞ 

 先進地の視察を行うにあたって、亀岡市の現状を再度勉強し、どこに行っても現状

や課題が説明できるようになってから視察を行えば、よりよいと思う。 

＜長澤委員長＞ 

 実施時期は議会の翌月が望ましいと考える。次回の委員会で視察内容の選定と合わ

せて検討したいと思うがどうか。 

―了― 

 

４ その他 

 

（１） 今年度の活動テーマについて 

＜長澤委員長＞ 

 今年度の本委員会の活動テーマを決めたいと思う。案があれば次回の委員会までに
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申し出ていただきたい。 

 

（２）次回の日程について 

＜長澤委員長＞ 

 次回は、５月２５日（水）午後１時３０分から開催する。 

 

散会～１１：５０ 


